
 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE (EX ART. 149) 

 

OGGETTO: “Ripristino dei fondi per la messa in sicurezza della viabilità dell’area del mobile e 

dell’asse Pasiano-Azzano Decimo” 

 

Il sottoscritto consigliere regionale, 
 

VISTA la Delibera di Giunta regionale n. 2258 del 2017 con la quale le risorse stanziate nel programma 

2016-2020 sono state integrate per consentire la sistemazione della viabilità dell’area del mobile e 

dell’asse Pasiano-Azzano Decimo, affidati in delegazione amministrativa a Friuli Venezia Giulia Strade; 

VISTA altresì la Delibera di Giunta regionale n. 2400 del 2018 con la quale si distraggono i fondi 

stanziati per il succitato e per altri interventi, recuperando complessivamente 7.708.956,27 di euro 

destinati ai più urgenti lavori ristrutturazione dell’ex ponte ferroviario sul fiume Fella nei Comuni di 

Amaro e Venzone, alla manutenzione del viadotto sulla S.S. 13 “Pontebbana” in località Rio degli Uccelli 

in Comune di Pontebba e alla messa in sicurezza dei ponti e dei viadotti lungo le stradi regionali e statali 

a gestione regionale; 

CONSIDERATO che, ad oggi i lavori di sistemazione della viabilità dell’area del mobile e dell’asse 

Pasiano-Azzano Decimo non sono stati rifinanziati; 

RILEVATA l’importanza che tale intervento riveste per gli abitanti e le imprese della zona unitamente 

all’opportunità di non deludere le aspettative suscitate assumendo l’impegno a ripristinare i fondi; 

Tutto ciò premesso, 

 

INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE  

 

Per sapere se e quando verranno rifinanziati i lavori di sistemazione della viabilità dell’area del mobile e 
dell’asse Pasiano-Azzano Decimo stralciati con la DGR 2400/2018. 
 
 

Trieste, 14 febbraio 2022 
NICOLA CONFICONI 

Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 

Gruppo consiliare regionale 

Partito Democratico 

 


